

# NGO

## Untuk Kamseltibcarlantas Polres Ponorogo Gelar Dialog Dengan Puluhan Sopir dan Ojol

Achmad Sarjono - [PONOROGO.NGO.WEB.ID](http://PONOROGO.NGO.WEB.ID)

Apr 22, 2024 - 12:29



PONOROGO – Berakhirnya Operasi Ketupat Semeru 2024 pada 16 April pekan

lalu, bukan berarti selesai sudah upaya Satuan Lalu lintas ( Satlantas) Polres Ponorogo Polda Jatim ini menciptakan keamanan,keselamatan,ketertiban dan kelancaran lalu lintas ( Kamseltibcarlantas).

Dengan menggelar dialog bersama sopir angkutan umum termasuk para ojek online ( Ojol ), Satlantas Polres Ponorogo mengajak seluruh pengemudi angkutan umum dan Ojol untuk menjadi pelopor keselamatan lalu lintas.

Kasat Lantas Polres Ponorogo, AKP Jumianto Nugroho, S.H., M.H mengatakan upaya mewujudkan dan memelihara kamseltibcarlantas bukan hanya menjadi kewajiban dan tanggungjawab kepolisian, namun juga seluruh Masyarakat pengguna jalan.

Untuk itu kata AKP Jumianto pihaknya tak bosan dalam memberikan edukasi, pemahaman dan himbauan kepada Masyarakat untuk bersama – sama menjadikan tertib berlalu lintas sebagai budaya hidup sehari – hari.

“Tertib berlalu lintas ini demi keselamatan bersama di jalan, dan bukan hanya dilakukan oleh kita semua saat ada operasi kepolisian saja,”ujar AKP Jumianto, Senin (22/4).

Menurut AKP Jumianto, pihak Satlantas Polres Ponorogo Polda Jatim juga telah banyak melakukan kegiatan yang intinya ajakan kepada Masyarakat untuk menanamkan budaya tertib.

“Di sekolah – sekolah kami juga sudah lakukan sosialisasi yang mana untuk menanamkan budaya tertib sejak dini yaitu dimulai dari para pelajar tingkat TK hingga SMA,”terang AKP Jumianto.

Selain di lingkungan sekolah lanjut AKP Jumianto, pihaknya juga menyoar pangkalan ojek dan terminal untuk memberikan sosialisasi Kamseltibcarlantas.

“Pekan lalu kami juga ajak dialog para Ojol dan sopir angkutan umum di Terminal Seloaji, itu juga upaya kami dalam menjadikan tertib berlalu lintas ini menjadi budaya setiap kita,”terang AKP Jumianto.

Untuk melakukan pendekatan kepada Masyarakat, AKP Jumianto mengatakan pihaknya melakukannya dengan humanis agar Masyarakat merasa lebih santai dan dekat dengan petugas.

“Kalau yang pekan lalu kami juga membagikan nasi bungkus sebagai bentuk kepedulian sosial dan disela – sela kegiatan itulah kami ajak Masyarakat berdialog,”jelas AKP Jumianto.

Kasat Lantas Polres Ponorogo, AKP Jumianto mengatakan kegiatan ini juga bertujuan membangun komunikasi dan kebersamaan antara Polisi dan masyarakat.

Kasat Lantas, AKP Jumianto Nugroho yang didampingi oleh Kanit Kamsel, IPDA Partono Supriyanto juga mengatakan untuk pembagian nasi bungkus ini merupakan bagian dari inisiatif Jumat berbagi.

"Ini juga komitmen Polres Ponorogo dalam menjaga keamanan dan ketertiban

sekaligus berbagi kebahagiaan dengan sesama,"katanya.

Sementara Kapolres Ponorogo AKBP Anton Prasetyo berharap kegiatan ini dapat menjadi contoh positif dan mendorong lebih banyak lagi aksi sosial yang serupa.

"Memperkuat tali persaudaraan dan kepedulian di antara kita semua itu penting, dan dengan dialog itu kami akan mendengar usul saran dari masyarakat disamping kami juga memberikan himbauan,"pungkasnya. (\*)